

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Nyalindung Aktif Sampaikan Himbauan Keselamatan dan Keamanan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Apr 30, 2024 - 10:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Nyalindung Aktif Sampaikan Himbauan Keselamatan dan Keamanan kepada Warga*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Dalam rangka meningkatkan kesiapsiagaan

dan keselamatan warga, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) yang berlangsung di Kp. Nyalindung Rt. 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin, tanggal 29 April 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melaporkan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk langsung berkomunikasi dengan warga dan memberikan sejumlah himbauan penting terkait dengan berbagai isu keselamatan dan keamanan di tengah kondisi cuaca ekstrem dan potensi bencana alam.

Beberapa poin kunci yang disampaikan oleh Aipda Suhendar selama DDS antara lain:

1. **Peningkatan Kewaspadaan terhadap Bencana Alam:** Mengingat curah hujan yang tinggi dan angin kencang, warga diharapkan mewaspadaai potensi terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama di daerah-daerah yang berisiko tinggi seperti pinggir sungai dan area perbukitan.
2. **Kerjasama dalam Situasi Bencana:** Aipda Suhendar mengajak warga untuk saling membantu dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwajib jika terjadi bencana, serta mengingatkan pentingnya doa untuk keselamatan.
3. **Kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Himbauan juga diberikan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan manusia yang bisa terjadi di wilayah mereka.
4. **Penguatan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor, warga dihimbau untuk mengaktifkan kembali dan memperkuat kegiatan ronda malam dan sistem pengamanan lingkungan.

"Kami berkomitmen untuk terus berinteraksi dan memberikan edukasi kepada warga demi menciptakan lingkungan yang aman dan terlindungi dari berbagai ancaman," ujar AKP Joko. Beliau menambahkan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, tanpa ada kendala yang berarti.